



Papa León XIV reafirmó llamado al fin de agresión israelí contra Gaza

Description

(Ciudad del Vaticano) El papa León XIV reafirmó hoy su llamado a que Israel cese de inmediato su agresión contra la Franja de Gaza, donde como consecuencia de sus bombardeos murieron ya casi 60 mil palestinos.

“Exijo una vez más el fin inmediato de esta guerra brutal y una solución pacífica del conflicto”, enfatizó León XIV tras el rezo del Ángelus, realizado al mediodía de este domingo en la Plaza de la Libertad de Castel Gandolfo, frente al Palacio Apostólico de las Villas Pontificias.

Según destaca un comunicado divulgado por la oficina de prensa de la Santa Sede, el pontífice manifestó que “últimamente siguen llegando noticias dramáticas desde Medio Oriente, especialmente desde Gaza”, y expresó nuevamente su profundo pesar por el reciente ataque del ejército israelí contra la parroquia de la Sagrada Familia.

El obispo de Roma recordó que ese bombardeo del jueves pasado contra la iglesia católica en la Franja “se cobró la vida de tres cristianos y otros resultaron gravemente heridos”, un acto que “se suma a los continuos ataques militares contra la población civil y los lugares de culto en Gaza”.

“Apelo a la comunidad internacional a que respete el derecho humanitario y la obligación de proteger a los civiles, así como la prohibición del castigo colectivo, el uso indiscriminado de la fuerza y el desplazamiento forzado de poblaciones”, dijo el santo padre ante los fieles y peregrinos reunidos en la plaza.

Poco antes, tras presidir a las 9:30 hora local la Santa Misa en la Catedral de Albano, el líder de la Iglesia católica aseveró que el mundo ya no puede tolerar esa guerra y “debemos trabajar verdaderamente por la paz”.

El pasado 18 de julio el Sumo Pontífice sostuvo un contacto telefónico con el primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, a quien le reiteró su llamamiento a un nuevo impulso a las negociaciones, a un alto el fuego y al fin de la guerra”.

En ese intercambio con el mandatario israelí, León XIV patentizó “su preocupación por la dramática situación humanitaria de la población de Gaza, cuyo sufrimiento extremo está afectando especialmente a los niños, los ancianos y los enfermos”, y la urgencia de proteger los lugares de culto, a los fieles y a toda la población.

En la noche del viernes último, el secretario de Estado de la Santa Sede, cardenal Pietro Parolin, apuntó en una entrevista televisiva que “la situación en Gaza es insostenible” y “la sensación es que nos enfrentamos a una guerra sin límites, por lo que hemos visto”.

“¿Cómo se puede destruir y matar de hambre a una población como la de Gaza?, se preguntó el jefe de la diplomacia vaticana y añadió que “ya se han superado muchos límites”.

“Se necesita voluntad política para poner fin a la guerra”, pues “el costo es terrible para todos”, agregó Parolin.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025

www.elmaipo.cl